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ORDINE DEGLI INGEGNERI DELLA PROVINCIA DI MILANO 

VERBALE DELLA RIUNIONE DI CONSIGLIO 

DEL 9 OTTOBRE 2019 

N. 17/2019 

DEFINITIVO 

Il Consiglio si è riunito presso la sede di Via Pergolesi 25 alle ore 18:00 di mercoledì 9 ottobre 

2019 per discutere il seguente 

Ordine del Giorno: 

1. Approvazione verbale n. 16/19 del 25.09.2019; 

2. Movimento iscritti-(Parlante); 

3. Formazione a Distanza - Accordo con Ordine di Cagliari-(Bosetti); 

4. Ricorso Garante Privacy di un nostro iscritto; 

5. Pubblicità sanzioni disciplinari; 

6. Aggiornamento Onorificenze; 

7. Supporto Comune di Milano; 

8. Liquidazione Parcelle-(Coffano); 

9. OIM su iniziative diverse CNI; 

10. Aggiornamento CpD: delibera Corsi e assegnazione CFP; 

11. Varie ed eventuali 

Presenti: Giacomo Andriola, Franco Baretich, Silvio Bosetti, Silvia Fagioli (via skype), Bruno 

Finzi, Ambrogio Girotti, Giambattista Gruosso, Davide Luraschi, Enrico Mariani, Carlotta 

Penati, Daniele Roderi, Maurizio Vannucchi 

  

Assenti: Giovanni Contini, Gabriella Parlante, Sergio Ponticelli  

Presiede: Bruno Finzi 
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Segretario: Carlotta Penati 

1. APPROVAZIONE VERBALE N. 16/19 DEL 25.09.2019 

Il verbale n.16/19 del 25.09.2019 viene approvato. 

2. MOVIMENTO ISCRITTI (PARLANTE) del.01 

In assenza di Parlante relaziona il Presidente 

Iscrizioni: 

- Nuovi iscritti: n. 12 

- Provenienti da altro Ordine: n. 2 

- Riscritti: n. 2 

- Reintegrati: n. / 

Cancellazioni: 

- Dimissioni n. 3 

- Trasferiti ad altro Ordine n. 3 

- Deceduti n. 8 

- Sospesi n. / 

- Cancellati per MRR n. 2 

Il bilancio chiude in pari. 

Il totale degli iscritti a tutt’oggi è di n. 11818 (di cui n. 311 per la sez. B) + 4 Società tra 

professionisti. 

Finzi relaziona sulle seguenti posizioni in merito alle cancellazioni per il Mancato Requisito della 

Residenza: 

- Ing….omissis…., iscritto dal 1991, è stato cancellato per irreperibilità dal Comune di San 

Donato nel 2002 

- Ing…omissis…., iscritto dal 1975, risulta residente in Florida dal 2001. 

Il Consiglio approva  
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3. FORMAZIONE A DISTANZA - ACCORDO CON ORDINE DI CAGLIARI-(BOSETTI)- del. 02 

Il Consiglio delibera di incaricare i Presidenti di FOIM e OIM alla sottoscrizione dell’Accordo con 

l’Ordine Ingegneri di Cagliari e la Fondazione dell’Ordine Ingegneri di Cagliari; dovrà 

sottoscrivere l’Accordo anche il Consorzio “UnitelSardegna per presa visione.  

Si incarica il presidente di FOIM di proporre al prossimo Consiglio la costituzione di un gruppo 

di lavoro composto da Consiglieri per la gestione e la definizione dei corsi FAD e delle attività 

correlate, a cui si affiancheranno i direttori di OIM e FOIM. 

4. RICORSO GARANTE PRIVACY DI UN NOSTRO ISCRITTO- del. 03 

      Minotti illustra l’argomento. 

Il Consiglio delibera di inviare una lettera al Garante per la tutela dei dati, contenente la 

cronologia ed i contenuti della corrispondenza intercorsa, la comunicazione da parte dell’iscritto 

di un nuovo indirizzo pubblico, nonché i pareri del CNI in materia, affinché l’istruttoria del 

Garante stesso si sviluppi su presupposti corretti. 

5. PUBBLICITÀ SANZIONI DISCIPLINARI- del.04 

      Minotti illustra l’argomento. 

Il Consiglio, visto il DPR 137/2012, visto il parere del CNI prot.799 del 31/01/2018, visto il D.Lgs. 

101/2018 successivamente intervenuto, delibera di: 

• Indicare suscettibile di annotazione nell’Albo della sola sanzione disciplinare della 

sospensione 

• Di richiedere parere al Consiglio Nazionale in ordine alla durata di tale annotazione 

• Di non annotare nell’Albo i provvedimenti disciplinari nelle more del suddetto parere reso 

dal CNI. 

6. AGGIORNAMENTO ONORIFICENZE 

Il direttore informa iI Consiglio che i Colleghi premiati saranno 211, aventi anzianità di iscrizione 

all’Albo dai 50 ai 70 anni. La premiazione avrà luogo presso la nostra sede, nell’aula magna e 
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sarà suddivisa in quattro giornate 4, 11, 18 e 25 novembre dalle ore 16 alle ore 19.  

Al termine di ogni giornata sarà offerto un rinfresco.  

7. SUPPORTO COMUNE DI MILANO 

       Penati informa il Consiglio che l’arch. Oggioni del Comune di Milano ha chiesto aiuto ai 

professionisti Architetti, Ingegneri e Geometri per poter sopperire alla carenza di personale del 

Comune, affiancando gli Uffici per soddisfare le richieste di visure degli atti di fabbrica. 

Attualmente per le visure viene pagato un corrispettivo. L’attività oltre alla ricerca di archivio 

comporta la digitalizzazione dei documenti reperiti. Sottoposta la proposta al Gruppo Giovani è 

stata raccolta positivamente. Finzi chiede assenso per partecipare al tavolo per lo sviluppo del 

progetto. 

Il Consiglio approva. 

8. LIQUIDAZIONE PARCELLE-(COFFANO) del. 05 

Coffano relaziona su una parcella per progettazione e direzione lavori opere edili di 

manutenzione straordinaria per edificio residenziale.  

La Commissione, esaminata la documentazione e valutate anche le osservazioni della 

controparte, esprime parere favorevole alla liquidazione integrale. 

Il Consiglio approva. 

9. OIM SU INIZIATIVE DIVERSE CNI 

 Finzi riferisce al Consiglio sui seguenti punti:       

• “Diamoci una scossa”: la Croil ha fatto una comunicazione a tutti gli Ordini della Lombardia, 

lasciando facoltà ad ognuno di operare come meglio crede. OIM con l’Ordine degli Architetti 

di Milano non parteciperanno alla giornata. Verrà fatto un comunicato stampa come l’anno 

scorso. 

• L’argomento Formazione che ha visto l’Area Nord ricompattata lo scorso mese di luglio, 

non trova ancora una definizione univoca della definizione di proposta di modifiche alle 
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Linee Guida da parte di CROIL .  

• Il CNI non ha ancora finalizzato accordi con la Protezione Civile per la gestione degli 

ingegneri volontari per l’emergenza a seguito della cancellazione di IPE. Le associazioni 

del terzo settore che hanno preso il posto di IPE si stanno invece organizzando compresa 

quella di Milano e stanno assumendo dimensione nazionale. 

10. AGGIORNAMENTO CPD: DELIBERA CORSI E ASSEGNAZIONE CFP – del.06 

Baretich riferisce al Consiglio in merito allo stato di avanzamento lavori del CpD e consegna gli 

allegati elenchi degli eventi formativi programmati, peraltro già trasmessi ai Consiglieri, relativi 

alla riunione del CpD del 9 otttobre 2019, a cui sono stati riconosciuti CFP come dettagliato.  

Il Consiglio prende visione di ogni singolo evento con le rispettive locandine e i programmi  

Il Consiglio quindi  

Delibera 

di approvare gli eventi formativi programmati sopracitati e l’assegnazione dei relativi CFP  

(Letto, confermato seduta stante)         

11. VARIE ED EVENTUALI 

Finzi informa il Consiglio che la proprietà dell’immobile ha chiesto se siamo interessati alla rinuncia 

di una delle tre aule al piano terra e in particolare dell’aula confinante con il nuovo ristorante. Il 

Consiglio delega il Direttore ad approfondire la richiesta, 

Luraschi presenta alcune nuove convenzioni  

Prossima riunione di Consiglio 23 ottobre 2019 ore 18:00 

Il CONSIGLIERE SEGRETARIO     IL PRESIDENTE 

      Maria Gabriella Parlante        Bruno Finzi   


